

Trata OIC estabilizar precio mundial de café

Londres, septiembre 16 (UPI). Los delegados de los países consumidores y productores a la Organización Internacional del Café, debatieron hoy una sugerencia de que se adopte una cuota de 55,1 millones de bolsas para el año próximo a un precio mínimo de 1,43 dólares la libra.

La propuesta, presentada en la inauguración de la OIC para su director ejecutivo, Alexandre Beltrou, fue un intento de los productores de revivir un sistema de cuotas y precios que garantizaría alguna estabilidad al Mercado Mundial del Café, en lugar de las actuales y agudas fluctuaciones de los precios.

Los delegados dijeron que Beltrou presentó un análisis

estadístico de la situación actual del Mercado y estimó que las naciones importadoras consumirían 60,8 millones de bolsas de café de 60 kilos (132 libras), durante el año cafetero que comienza el próximo primero de octubre.

Si se considera los 5,7 millones de bolsas importadas de países que no son miembros de la OIC, Beltrou dijo que quedarían 55,1 millones de bolsas como potencial de exportación para sus miembros.

La cuota se impondría, si el precio mínimo del café cayera a menos de 1,43 dólares la libra, 15 por ciento menor que el precio promedio del último año.

— Pasa a la página 31 —

Siles Zuazo logró huir de Bolivia hacia Lima

Lima, Sept. 16 (AP). El ex presidente boliviano Hernán Siles Zuazo, cabeza de la resistencia en su país al régimen presidido por el general Luis García Meza, se encuentra en esta capital desde ayer lunes, revelaron hoy fuentes bolivianas.

"El ex presidente burló los sistemas de seguridad del gobierno militar, cruzó la frontera boliviana con Perú y se encuentra a salvo", dijeron.

Las fuentes, que pidieron no ser de momento identificadas, omitieron especificar los planes inmediatos del ex presidente entre ellos figuraría la posibilidad de que retornarse a Bolivia "en las próximas semanas", según dijeron.

Se esperaba que el propio ex presidente, que durante 58 días se mantuvo oculto en La Paz, anunciará personalmente en

— Pasa a la página 31 —

Pinochet confirma en cargos a sus ministros

Santiago de Chile, Sept. 16 (AP). El presidente Augusto Pinochet confirmó hoy en sus cargos a todos sus ministros y subsecretarios que habían renunciado el lunes para dejarlo "en libertad de acción", al comenzar el mandato su octavo año en el poder.

"Señor ministro, las renuncias se las devuelvo y las rechazo", anunció Pinochet al ministro del Interior, Sergio Fernández.

"Hemos hecho una buena jornada, vamos a continuar trabajando, de modo que muchas gra-

cias, están confirmados en sus puestos", informó luego Pinochet al resto de sus 16 ministros, 21 subsecretarios y ocho asesores con rango de ministros, reunidos en su despacho en el edificio de gobierno.

Los ministros, subsecretarios y asesores habían renunciado el lunes "con el objeto de dejar en libertad de acción al Presidente en la nueva etapa que inicia el país", dijo un comunicado oficial.

El mensaje hacia referencia a la aprobación de

— Pasa a la página 42 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE RECUPERA.— Barcelona, España, Sept. 16 (AP). El famoso director de orquesta Xavier Cugat, es visitado en un hospital de Barcelona por la cantante Eva Liberten, donde Cugat se recupera de una afección cardíaca sufrida recientemente. Cugat cumplirá pronto 80 años.

Refugiado cubano provoca incendio en campamento EU

Fort Chaffee, Estados Unidos, Sept. 16 (UPI). La preparación de la llegada de más de 7,000 refugiados cubanos desde otros campamentos, fue interrumpida hoy por un incendio, iniciado por un refugiado en una zona aislada, asignada

— Pasa a la página 42 —

Cierra con alza Bolsa de N. York

Nueva York, Sept. 16 (AP). Los precios de la Bolsa subieron hoy en una sesión de transacciones intensas, al tiempo que el gobierno ofrecía nuevas pruebas de que la recesión podría estar llegando a su fin y los países petroleros debatían reducir sus precios o su producción, para hacer frente al exceso de combustible en el mercado mundial.

La Junta de Reserva Federal dijo que la producción industrial aumentó en

— Pasa a la página 40 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRACION.— Chicago, Sept. 16 (AP). Un mariachi mexicano actúa en Chicago durante los festejos por el aniversario de la Independencia de México.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

REFUGIADA.— Newark, N.J., Sept. 16 (AP). Carmen Garrido, quien llegó hace poco de Cuba como refugiada en una embarcación, abraza a sus hijos Fran (izquierda) y William, derecha. Fran, quien llegó anoche al aeropuerto de Newark, estuvo separado de su madre y de sus dos hermanos desde que se fueron de Cuba por barco recientemente, y se temía que hubiera muerto. Fue localizado hace poco en un campo de refugiados de Costa Rica y traído a este país.

Víctimas en Honduras al desbordarse 2 ríos

(Por Freddy Cuevas) Tegucigalpa, Sept. 16 (AP). Unas 20 personas han desaparecido y más de 5,000 resultaron damnificadas por las inundaciones del río Valle de Sula, en el Norte de Honduras. Los ríos Ulúa y Chameleón, se desbordaron con las lluvias de los dos últimos días.

Fuentes de la Cruz Roja y de Bomberos, dijeron que hasta ahora no han recibido confirmaciones sobre muertos. Sin embargo, numerosas aldeas se encuentran aisladas y la energía eléctrica y las comunicaciones han quedado interrumpidas.

Las autoridades señalaron que las poblaciones más afectadas por las aguas se encuentran en la región vecina a San Pedro Sula, segunda ciudad en importancia del país, situada 240 kilómetros al norte de Tegucigalpa.

Fuentes oficiales dijeron que unas 4,000 personas han sido evacuadas de

los poblados inundados, mientras que las "brigadas de rescate", sobrevuelan la zona afectada en aviones y helicópteros, para detectar emergencias y canalizar ayuda a las personas aisladas por las aguas.

El coronel José A. Bueso, comandante de la Tercera Región Militar, dijo que resultaron dañadas las plantaciones de banano de la empresa norteamericana United Brands y un proyecto arrocero del gobierno, así como enormes extensiones de tierras cultivadas con frutas y granos, por agricultores independientes.

Agregó que aún no se han evaluado los daños, pero hay indicios de que podrían sobrepasar los 10 millones de dólares.

Las aguas, que hoy empiezan a retirarse, cubren centenares de casas y numerosos vehículos.

No ve pronta solución Carter a caso rehenes

Atlanta, Estados Unidos, Sept. 16 (Latin Reuter). El presidente Jimmy Carter dijo que hoy no se advierte una perspectiva inmediata para una pronta resolución de la crisis de los rehenes en Irán y que los Estados Unidos no tienen una base para creer que la situación ha mejorado.

El Presidente, que está efectuando una gira de dos días por su campaña política a través de los estados del Sur del país y Ohio, había aparecido más optimista ayer cuando evaluó recientes declaraciones de líderes iraníes.

Sin embargo, dijo a los periodistas esta mañana, que estaba de acuerdo con

el secretario de Estado Edmund Muskie, que dijo ayer en una conferencia de prensa en Washington, que no hay solución a la vista para el problema de los rehenes.

"No tenemos ninguna razón para creer que la situación se ha resuelto" dijo el Presidente.

Ninguna perspectiva.

"No tenemos ninguna perspectiva en este momento para una pronta solución del tema", añadió.

Pero el Presidente repitió sus comentarios de ayer, de que ahora hay un gobierno en Irán y dijo: "al menos hay una entidad con la que podremos discutir nuestras diferencias".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PARTICIPA EN CELEBRACION.— San Antonio, Texas, Sept. 16 (AP). El candidato presidencial republicano Ronald Reagan, se pasea con un sombrero de charro

mexicano, mientras su esposa Nancy lo observa hoy durante las celebraciones en esta ciudad de la Independencia mexicana.